

GC Alert

Competencia Económica

Antitrust

enero 2023

Pleno de Cofece cerca de estar completo

El presidente Andrés Manuel López Obrador mandó dos propuestas de candidatos al Senado para ser ratificados como comisionados de la Comisión Federal de Competencia Económica (“Cofece”).

Los posibles futuros comisionados, Rodrigo Alcázar y Giovanni Tapia, son economistas con una larga trayectoria y una gran experiencia en el área de competencia económica.

Algunas consideraciones

Estos nuevos nombramientos, así como el de Andrea Marván, quien fue ratificada en diciembre del año pasado, son resultado de la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación que ordenó al presidente designar a los nuevos comisionados del Pleno de Cofece, lo cual demuestra que, a pesar de todo, la institucionalidad prevalece en nuestro país.

Los perfiles de los futuros comisionados –quienes aprobaron debidamente todas las evaluaciones y acreditaron cada uno de los requisitos constitucionales– dan indicios de su probable independencia respecto del

Cofece close to having a full Board

Mexican President Andrés Manuel López Obrador sent two nominees to be ratified by the Senate as commissioners at the Mexican Antitrust Commission (“Cofece”).

The possible commissioners, Mr. Rodrigo Alcázar and Giovanni Tapia are economists with long trajectories and vast experience in the antitrust field.

Quick take aways

These new appointments, as well as Ms. Andrea Marván’s in past December, are the result of the Supreme Court’s decision ordering the President to appoint the new Cofece’s Board Commissioners, which shows that, despite everything, institutionality prevails in our country.

The profiles of the future commissioners –they passed all the exams and proved compliance with all the constitutional requisites– speaks to their probable independence from the government, thus

gobierno en curso, preservando la autonomía de Cofece.

Finalmente, después de casi tres años sin un Pleno completo, Cofece podrá reanudar todos los procedimientos que fueron suspendidos por la falta de quórum, y quizás, incluso acelerar el ritmo de votación de los asuntos que se encontraban rezagados.

En Gonzalez Calvillo esperamos que este sea un proceso de ratificación rápido por parte del Senado. En ese sentido, consideramos que estas designaciones pueden dar pie a los nombramientos de otros órganos reguladores con vacantes y, de la misma forma, se demuestra el papel importante de la presión nacional e internacional en favor de la preservación de nuestras instituciones.

preserving Cofece's autonomy.

Finally, after almost three years without the full Board, Cofece will be able to resume all suspended procedures due to lack of quorum, and perhaps pick up a faster pace for voting back-logged matters.

At Gonzalez Calvillo we expect a swift ratification process by the Senate. In this regard, we consider that these appointments may lead to the designations in other regulators with vacancies and may show the important role of domestic and international push in favor of the preservation of our institutions.

our areas

Advertising & Marketing

AML, Anti-corruption and Compliance

Antitrust

Arbitration and Mediation

Banking and Finance Regulation

Capital and Debt Markets – Securities

Civil and Commercial Litigation

Constitutional and Administrative Litigation

Consumer Protection

Corporate

Corporate Finance

Data Protection

Energy, Oil & Gas and Electricity

Environment, Agrarian and Social Impact

Franchising and Licensing

Government Procurement and Public Bids

Information Technology

Infrastructure and Project Finance

Intellectual Property

Labor, Employment and Corporate Compensation

Life Sciences & Health Care

Mergers and Acquisitions

Private Equity and Fund Formation

Real Estate

Telecommunications and Broadcasting